



雨が降ったりやんだり、ムシムシする日が続く、気温の変化が激しいこともあり、鼻水や咳など体調を崩している友だちも増えてきているので、生活リズムを整え、体調管理に気を付けつつ、元気にこれから来る暑い夏を乗り越えたいです。

天気の良い日は、水遊びも行います。つくし組では、水遊び大好きな友だちがたくさんいるので、水遊びができる日は、安全面に十分配慮しつつ、おもいきり楽しみたいと思っています。



6月の様子

- ・言葉が急成長だった6月！すでにおしゃべりが上手だった友だちは、歌が歌えるようになりました。どのお子さんも友だちや物の名前が言えるようになり、部屋の中が賑やかになってきました。
- ・友だちとの関わりも増え、一緒に同じ遊びを楽しむ姿もだんだん見られるようになりました。時にはおもちゃの取り扱いなどトラブルになることもありますが、それぞれの気持ちを受け止め、丁寧に言葉にして伝え、成長へとつなげていきたいと思っています。
- ・水遊びが始まりました。今年のつくし組は一人も水を怖がることなく、少しくらい水がかかっても平気で大喜びで遊んでいます。



◆お願い◆

- ・持ち物にはすべてに大きくはっきりと名前を書いてください。
- ・避難靴をまだ用意されてない方は早急に用意して持ってきてください。
- ・爪は短く切り、こまめにチェックするようにしてください。
- ・水遊びも始まっています。早寝早起きを心掛け、朝食はしっかりととりましょう。

